

Steckbrief

Bianka Martina Hamann

seit 01.11.2014 in Aalen, davor 12,5 Jahre in
Offenburg
Gewerkschaftssekretärin IG Metall Aalen
ledig



Engagement:

- örtlicher Frauenausschuss der IG Metall Aalen & Schwäbisch Gmünd
- Frauennetzwerk, Aalen
- Interkultureller Frauenrat, Ellwangen
- Bündnis gegen Rassismus, Aalen
- Bündnis Ostalb gegen TTIP, Aalen
- Mitglied im Leitungsteam der IG Metall Frauen Baden-Württemberg (Bezirksfrauenausschuss)
- Aktiv bei den IG Metall Frauen der IG Metall beim Vorstand in Frankfurt
- referiere Seminare für Betriebsräte zum Thema: Vereinbarkeit, Familie und Beruf, Elterngeld, Elternzeit, Pflegezeit

Darum möchte ich beim Kreisfrauenrat mitarbeiten:

Die IG Metall verfolgt als Interessenvertretung der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer seit vielen Jahren das Ziel Chancengleichheit für Frauen und Männer. Wir fördern aktiv die Gleichstellung der Frauen in der Gesellschaft, Betrieb und Gewerkschaft. Dieses Ziel ist in der Satzung der IG Metall verankert und in zahlreichen Beschlüssen und Publikationen dokumentiert.

Die Gleichstellung der Frauen in Gesellschaft und Gewerkschaft zu fördern heißt, einerseits innerhalb der Organisation in allen Handlungsfeldern, über die Tarif- und Wirtschaftspolitik bis hin zur Sozialpolitik die Gleichstellung von Männern und Frauen im Blick zu haben, sich innerhalb des Betriebes über die betrieblichen Interessenvertretungen gemeinsam mit den Mitgliedern für die Gleichstellung von Frauen und Männern einzusetzen, gemeinsam mit anderen BündnispartnerInnen Politik in diesem Sinne zu gestalten.

Um frauenpolitische Anliegen im Ostalbkreis mit vereinten Kräften voranzutreiben ist es mir persönlich wichtig, nicht nur innerhalb der Gewerkschaft unsere Anliegen voranzutreiben, sondern auch über den Tellerrand hinaus zu schauen und mich innerhalb des Kreisfrauenrat einbringen und Politik für Frauen mitgestalten.